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PROPOSIÇÃO Nº 044.13113.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  ampliação  de  linhas  de
onibus  que  atendam  o  bairro
Campo Comprido,  especialmente
daquelas que permitem integração
com demais linhas e terminais de
onibus.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a ampliação de linhas de
onibus  que  atendam o  bairro  Campo Comprido,  especialmente  daquelas  que
permitem integração com demais linhas e terminais de onibus.

Palácio Rio Branco, 18 de julho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Moradores  e  trabalhadores  do  bairro  relatam  a  dificuldade  com  transporte
publico na localidades, especilamente pela ausência de integração. Isto faz com
que  precisem realizar  longas  caminhadas  até  chegar  a  um local  onde  passe
onibus com integração ou que tenham que pagar mais de uma passagem para se
deslocarem.
Importante destacar que as calçadas na região, especilamente da Eduardo Sprada
em  nada  facilitam  a  circulação  de  pedestres,  tampouco  a  caminhada  em
segurança.


